

03.10.2005 - 09:00 Uhr

Rentrée-record à l'ATHENAEUM de Lausanne: la plus internationale des écoles Suisses d'architecture franchit le cap des 150 étudiants!



Lausanne (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100002549> -

La célèbre école fondée par Alberto Sartoris - qui accueille cette année 155 étudiant(e)s regroupant plus de 15 nationalités - a multiplié ses effectifs par cinq en cinq ans. Un suivi personnalisé, un juste équilibre entre théorie et pratique, des outils-informatiques de pointe, des professeurs compétents et motivés, la participation à des concours publics, sont autant d'atouts qui expliquent ce développement spectaculaire.

Architecture d'intérieur, design industriel, architecture: trois sections à la fois spécifiques et complémentaires, trois ans d'études conformes à la convention de Bologne, trois diplômes-professionnels de niveau "Bachelor". Cours du jour et du soir, préparation à l'examen officiel du REG, certificat de formation continue, perfectionnement professionnel. Les options sont multiples et les programmes adaptés aux besoins de chacun. L'école assure un enseignement de haut niveau et encourage la polyvalence, garantissant ainsi une insertion rapide dans le marché du travail.

La jeune génération cartonne! Sur seize étudiants diplômés en juin dernier, neuf d'entre eux ont déjà trouvé un emploi, en Suisse bien sûr, mais aussi en Chine, en Suède et à Singapour.

Contact:

Tous renseignements:
Tél. +41/21/612'66'12
E-Mail: info@athenaeum.ch ou
Internet: <http://www.athenaeum.ch>

Medieninhalte



Les options sont multiples et les programmes adaptés aux besoins de chacun. Texte complémentaire par ots. L'utilisatin de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source "obs/Ecole d'architecture ATHENAEUM"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002549/100497308> abgerufen werden.